

L'INDÉPENDANT

1^{er} février 2013

BEAU SUCCES POUR LE CHAMPIONNAT D'ECHECS

C'est dans la commune que s'est déroulé le championnat scolaire départemental d'échecs. Ecoliers et collégiens, soit une quarantaine de joueurs, se sont retrouvés autour de l'échiquier pour disputer leurs parties. La remise des prix a été faite par M. Maugard, président de l'Echiquier carcassonnais et chaque joueur a reçu son prix des mains de Tamara Rivel, conseillère générale du canton. Le collège Joseph-Anglade de Lézignan s'est qualifié pour la phase académique du championnat, seul établissement à présenter huit candidats dont deux féminines, comme le veut le règlement. Le classement individuel est le suivant : 1^{er} Dimitri Lagarde, champion de France poussins, 2^e Adeline Lagarde et 3^e Armen Zacharian. Il est à noter que



ces trois enfants sont des écoliers et ont donc devancé leurs aînés du collège, comme quoi la valeur n'attend pas le nombre des années. Florence Rollot, championne départementale « pupillettes », a réalisé elle aussi une belle prestation en arrivant première des collégiens. Une nette amélioration du niveau de la compétition a été également mise en valeur par les organisateurs. Un beau succès pour des enfants qui vivent pleinement leur amour des échecs mais qui restent avant tout des enfants !

D.R.